



I	Nº
N	1
V	8
E	
R	
Ö	
S	
I	
M	
I	
L	

Un poquito más

Realmente a veces la vida no tiene sentido y no es necesario figurar algo más allá de lo que realmente es: “un puro a veces sólo es un puro”, eso dijo Freud, y yo le hago segunda.

El hecho de que todavía te piense y tenga ganas de saber de ti es sólo eso, no tiene escondido nada más allá, no significa que quiera regresar contigo o que muero por saber si aún me amas o me piensas, es sólo que todavía dueles un poquito, que ya casi te olvido.

Pero hasta ahí, no significa nada más.

Llegué a esta conclusión gracias a la caminata que tuve el otro día por la CDMX, ciudad que está llena de cosas y personas, de tiempo y de historia, de algo que solamente es y de algo que esconde mensajes. En esta ocasión me encontraba caminando queriendo encontrar sólo un poquito más de realidad y así fue cuando me ví a los ojos de este rostro que no es rostro, algunas líneas bien trazadas con colores y letras que formaban un mensaje espectacular: “ya casi te olvido! Ya venía de días atrás queriendo saber la razón por la cual aún te pienso, porqué todavía sale alguna lágrima o una sonrisa cuando surges desde la memoria; estaba necio en querer encontrar alguna razón adecuada, lógica que me explicara porque te apareces esporádicamente, pero esta @malinimayi me dio una pizca de realidad: solamente es así y ya, no necesito saber el origen por el cual sigues apareciéndote, solamente te apareces y sucede, “toavía dueles un poquito pero ya casi te olvido”, no hay algo más por pensar de ello.

No hay más allá de eso, aunque a veces parece que nos es necesario pensar que siempre las cosas pasan por algo, que tienen un sentido más profundo, pero yo soy creyente de que a veces sólo pasan por pasar, que no tienen sentido más allá de lo que son, lo malo es malo y ya... pero lo hermoso también es hermoso y ya, las risas, la alegría, el amor, el arte sólo es y ya.

Si nos ponemos críticos y filosóficos llegaremos a la conclusión de que todo es una proyección nuestra y el mundo de las cosas son nuestro recipiente, pero eso no implica que las cosas dejen de ser como son, las cosas, los fenómenos, los errores, el dolor sólo es eso y ya, una mala experiencia es sólo una mala experiencia y una hermosa experiencia es sólo una hermosa experiencia. No existen fenómenos sino interpretaciones sobre los fenómenos.



Las líneas son solo líneas, las palabras son solo líneas en forma, recordarte sólo es recordarte y es así como he podido entender más del mundo de lo REAL. @malinimayi me dio este mensaje: Sólo es cuestión de hacer, de ser, las cosas son como son y ya, ella decidió sanar y ya, no me dice de qué, no me dice por qué, incluso no sé ni quién es, pero ella sólo decidió hacer eso y ya, esta decide ser y ya, fenómeno que pienso que brinda un aura de ser sin estar merodeando en laberintos mentales.

Entonces, me dí cuenta que no me importa la razón por la que sigues presente dentro de mí, no me interesa saber si yo lo estoy para ti, sólo dejo que las cosas sucedan así como lo es pensarte un poquito más y que eso duela... pero poquito.

Artista: Malini Mayi ig: @malinimayi

ÓTROS ARTISTAS:

La Garrapata

E.V.

Andrés Gudiño

E.V.

Paiza Expandido

E.V.

El Paiza

E.V.

Arte y cotidianidad

Hija del mariachi

David Cruz

E.V.